



# うさぎぐみだよ!

きらら保育園 令和7年2月1日発行

今年度も残り2か月ほどとなりました。まだまだ雪の降る日が続きそうですので、園外や雪あそびも取り入れつつ、残りの日々も笑顔いっぱい楽しく、たくさん思い出を作っていけたらと思っています。

あそびには健康が第一です。寒さがより一層厳しくなってきましたが、手洗い、室内の換気・加湿・消毒を徹底し、感染症に気をつけながら、健康な体を保てるようにしていきたいと思ひます。



## イス取りに挑戦!!

子ども達が好きな曲をかけながら、イス取りゲームを楽しみました。ルールのある遊びに興味をもってきていて、「やりたい、やりたい!」「どうやるの?」と興味津々。はじめは、曲が止まったら椅子に座る、曲が流れたら椅子の周りを歩くというルールを繰り返し覚えていきました。だんだんとルールを理解してきたところで、1つずつ椅子を減らしていくことに…。椅子が減っていく中で、座ることができると「いえ〜い!」「やった〜!」と笑顔で大喜びする姿も見られましたが、座ることができなかつたお友達は「座りたかつた…」と泣いて悔しさを表わす姿が見られました。泣く姿から、遊びから抜けてしまうかな?遊びが終わってしまうかな?と予想していたのですが、諦めずにまた挑戦し、周りの子どもも「もういっかいやろう!」と声を掛ける姿があり、気持ちの成長に嬉しさを感じました。ルールのある遊びを通して、ルールに沿って活動する楽しさ、嬉しさや悔しさを感じる事など、様々なことを経験しながら、これからもルールのある遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



ドキドキ…



座ることできるかな?



1月10日(金)鏡開きを行いました。鏡開きの由来を真剣に聞くうさぎ組さん。はじめに、年長のきりん組さんが見本を見せてくれたのですが、見本を見ると、「すごいね!」「はやくやりたい!」とやる気満々!いざ順番になると、堂々とみんなの前に立ち、トントンの掛け声に合わせて、木づちでお餅を開くことができました!開いたお餅は、午後のおやつでおしるこにし、美味しくいただきました!



コマ回し



トントン相撲



福笑い!



鏡開きをした後は、お正月遊びをしました。遊び場がコーナー分けされ、コマ回し・トントン相撲・福笑いを楽しみました!コマ回しでは、一人一人牛乳パックで作った手作りコマで大喜び!トントン相撲では、保育者やお友達を誘い合いながら真剣勝負!福笑いでは、目隠しをして完成させた顔を見て、大爆笑!じっくりと楽しんだ、うさぎ組さんでした!



## ~ 毛糸通してネックレス・ブレスレット作り ~

指先を使うことが上手になった子ども達。細かく切ったストローで毛糸通しをし、ネックレスやブレスレットを作って遊んでいます。はじめは、「通らないよ…」「せんせい、おてつだいで」と言っていたのですが、やりやすいように毛糸の先をテープでとめたり、はじめだけ、ストローを毛糸に通してあげたりしたことで、「ひとりでもやる!」と自分でやってみようとし、真剣な表情を見せています。繰り返していくことで、スムーズにできるようになり、完成すると「じゃじゃーん!」「かわいくできた♥」と嬉しさを表現し、自分でできた満足感を味わっています。最近では、自分の分だけではなく、「ママにつくる!」「パパにつくる!」と誰かのために作ることも楽しむ姿が見られていますよ!



## お願い!

\* 来年度に向けて、午睡後に歯ブラシ・コップ・スプーン・フォーク・箸・水筒・連絡帳・シール帳を自分で鞆に入れる練習をしていきたいと思ひます。園の方でも荷物の確認をしますが、降園時の際、荷物が間違っていないか再度確認をお願いします。

\* 給食時、エプロンを汚さずにご飯が食べられるようになってきたため、エプロンなしでの食事をしていきたいと思ひます。メニューによっては(カレーやミートソースなど)エプロンを使用していきたいと思ひますので、着替え袋に入れておいていただきますよう、お願いします。